

散策 生理学

30

石河 延貞



宮崎医科大学名誉教授

私が宮崎医科大学で教育、入試成績、在学中から研究担当の副学長(一九八七年)であった。卒業までのデータをコンピュータを使って統計的分析し、その結果を入試に従って一階の授業室に入試用に提出するため、入学選抜委員会に提出して、他の来校者と共に顧問役に選ばれた。この教科カリキュラムを専門的に選択するが望んでいたが、その対象となる学生自身もまた医師になることを希望する。そこで私は過去数年間の私の日々の同行者は、大いに印象的だった。そこで私は過去数年間の私の日々の同行者は、大いに印象的だった。

仕事に打込む人々の熱氣漂う 文部省大部屋の記 余裕ある物理的空間の必要も



桜通りに面した文部省全景

いかがですか…脳梗塞で倒れた東京・新宿の萩野さん夫婦をたずねる



「国」の介護政策に業を煮やし「地方」は立ち上った!!



東松山市 廃巣町

24時間ホームヘルプ 事業をすでに実施

住民のナマの声集め 地についた政策展開

新制度に不安の色隠せず
豈かでありますか…脳梗塞で倒れた東京・新宿の萩野さん夫婦をたずねる

東京都新宿区で離島商を営む萩野頼三さん(七二)は、同区の高齢者在宅サービスセンターに週二回のりハリに通い、「車椅子のまま乗り降りが楽になりました」と喜んでいます。妻の和子さんは話す。その後の生

平成十二年四月から導入が決まった介護保険だが、給食サービスや自立支援は近隣住民の助け合いボラ

超高齢化社会は、すでに現実のものとなっている。過疎化の進んだ山間地域や離島、半島の市町村がそれだ。これらの市町村の中には、遠くにして進まない国の福祉行政に業を煮やし、独自の政策とシステムで現実の荒波と戦っているところがある。こうした福祉施策の先進市町村の経験を互いに学び合い、今後都市部において急速に進行する高齢化への対応を考えるために、地方自治体の首長を百名が集まって、昨年十一月都内で「福祉自治体ユニット」を設立した。我が国の介護問題は、地方政治そのものとして動き出したのである。

東松山市 廃巣町

東松山市

廃巣町

新制度に不安の色隠せず
豈かでありますか…脳梗塞で倒れた東京・新宿の萩野さん夫婦をたずねる

東京都新宿区で離島商を営む萩野頼三さん(七二)は、同区の高齢者在宅サービスセンターに週二回のりハリに通い、「車椅子のまま乗り降りが楽になりました」と喜んでいます。妻の和子さんは話す。その後の生

平成十二年四月から導入が決まった介護保険だが、給食サービスや自立支援は近隣住民の助け合いボラ

超高齢化社会は、すでに現実のものとなっている。過疎化の進んだ山間地域や離島、半島の市町村がそれだ。これらの市町村の中には、遠くにして進まない国の福祉行政に業を煮やし、独自の政策とシステムで現実の荒波と戦っているところがある。こうした福祉施策の先進市町村の経験を互いに学び合い、今後都市部において急速に進行する高齢化への対応を考えるために、地方自治体の首長を百名が集まって、昨年十一月都内で「福祉自治体ユニット」を設立した。我が国の介護問題は、地方政治そのものとして動き出したのである。

おどんの医療漫評



え、新型ウイルスの一聲!?

訪問看護ステーション 39カ所増える

厚生省が先づ発表した看護・訪問看護ステーション

平成九年九月分の老人訪問と訪問看護ステーション

同様、実施並たつて認書を認識したのは幸運である

FILE BOX あるい・ほつぐす

お年寄りと介護福祉士の心の交流を描いた
映画「一本の手」が各地で静かなブームを
呼び起させていた。原作・脚本は製作委員会を
経て撮影は完了。秋には公開の予定という。
坂口安吾の「一本の手」が原作で、終戦直
後から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
坂口安吾の「一本の手」が原作で、終戦直
後から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。

◆映画DE医療① 老人ホームで暮らす
お年寄りと介護福祉士の心の交流を描いた
映画「一本の手」が各地で静かなブームを
呼び起させていた。原作・脚本は製作委員会を
経て撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。

◆映画DE医療② カンヌ映画祭でグラ
ンプリを受賞した「一本の手」が各地で静かなブームを
呼び起させていた。原作・脚本は製作委員会を
経て撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。

◆映画DE医療③ 老人ホームで暮らす
お年寄りと介護福祉士の心の交流を描いた
映画「一本の手」が各地で静かなブームを
呼び起させていた。原作・脚本は製作委員会を
経て撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。

◆映画DE医療④ 老人ホームで暮らす
お年寄りと介護福祉士の心の交流を描いた
映画「一本の手」が各地で静かなブームを
呼び起させていた。原作・脚本は製作委員会を
経て撮影は完了。秋には公開の予定という。
月から岡山県の生密町で四ヶ月の長期合宿
をし撮影は完了。秋には公開の予定という。

医療新報にクリック

ホームページ

http://urbanet.com/toko/iryou/

ホームページ開設のお知らせ

これまで試験的に公開していた『医療新報』のホームページがこの1月1日、正式にオープンしました。

医療分野で活躍している団体・個人との積極的なコミュニケーション活動を展開し、リンクの輪をひろげることによって、生活の中の医療をテーマに「むずかしい」を「わかりやすく」新鮮で良質な情報をフィードバックしていくと考えています。次回からはそのインターネットでの展開の一端を紹介していきます。

【MENU】

■最近のトップ記事紹介

『医療新報』最新号から、トップ記事を全文紹介しているコーナーです。順次記事を追加していく計画で、カラー写真や各種資料、データとともに、バックナンバーを充実させています。

■連載記事の紹介

現在は連載記事の項目だけを集めて紹介していますが、順次全文の紹介をいたします。スクラップにも便利、資料づくりの強い味方となります。

■インターネットクリニック

本紙連載でも紹介した「世田谷区若手医師の会」へのリンク情報を始め、気になる症状や治療法の相談コーナーなども企画中です。

【今後の展開】

『電子掲示板(BBS)』を設置して、医療の現場からの声や、一般読者から医療の現場への声をひろく求めていきます。単なる連絡のための掲示板ではなく、FAXやe-mailによって届いた生の声が飛び交う活気のある広場を目指しています。

ネット上でいろいろなイベントを開催することも考えています。読者の皆さんの趣味のコーナーとして、デジタル写真コンテストを実施したり、医療エッセイ、俳句・短歌の投稿を募って、発表の場とすることなども企画していきたいと思います。

<ご意見、ご希望をお寄せ下さい>

東京都新宿区住吉町4番1-204

医療新報編集部

FAX: 03-3359-5866

e-mail: iryou@hh.ij4u.or.jp

明るい色を積極使用

シティーズ
開発担当の田貝元行さん



◆ネットDE医療 どんな分野の本を読みたいかというアンケート(読売新聞)によると、花粉症などアレルギー病対策をめぐり、正しい情報をインターネットで提供しようと全国の情報ネットワークが今月スタート。多くの人が多く、なかで健康や医療や福祉など社会を象徴するようなジャンルが上位にランクされ、男性(20歳)に比べて女性(27歳)に多いのが目につき、年代別ではほぼ六〇歳代がそれぞれ30歳代と高率だった。現代社会がどのように反映したアンケート結果だった。

◆ネットDE医療 どうな分野の本を読みたいかというアンケート(読売新聞)によると、花粉症などアレルギー病対策をめぐり、正しい情報をインターネットで提供しようと全国の情報ネットワークが今月スタート。多くの人が多く、なかで健康や医療や福祉など社会を象徴するようなジャンルが上位にランクされ、男性(20歳)に比べて女性(27歳)に多いのが目につき、年代別ではほぼ六〇歳代がそれぞれ30歳代と高率だった。現代社会がどのように反映したアンケート結果だった。

クリナップの高齢者対応キッチン
車椅子のまま炊事ができる

まず、明るく清潔に
安全面には特に注意



バリアフリー
を支える
シリーズ

すみずみまで使いやすい
コンパクトなI型レイアウト
デュオシリーズ
動きやすさ、使いやすさを
考えたL型レイアウト

食事を作る
楽しみや喜びを電気刺激療法研究会
大宮で第13回大会開く

第三回電気刺激療法研究会
大宮で第13回大会開く

田貝元行

研究会

大宮

研究

